



実住小学校  
永井 愛莉さん  
(6年)



計画委員会では、全校児童が集まる会の運営をします。人権集会では、事前に各クラスから意見を集め、練習をしました。自分達で考えて動けるように心がけています。自分達の学校をよりよくしていきたいです。



笹引小学校  
千原 榛真さん  
(6年)



ぼくたち笹引小では、毎年7月に「笹の葉集い」を行っています。笹引小のシンボルの笹の葉を各教室に用意し、願い事を書いて飾ります。計画委員会が中心となって七夕の劇やクイズを行います。これからもずっと続けていきたいです。



朝陽小学校  
千神 羽桜さん  
(6年)



わたしたち児童会は、毎月3日間、朝陽小学校と北中学校の正門の前で、あいさつ運動を行っています。小学生も中学生もお互いに見え、あいさつするようになるように、相手の目を見てあいさつすることを心掛けています。



交進小学校  
三ツ木 進歩さん  
(6年)



私たち交進小学校では、計画委員会で考えた全校レクを行いました。今年は謎解きゲームを行い、計画委員会で問題を考えました。問題を解くのに苦労している様子もありましたが、全校のみんなが楽しんで活動していました。



二州小学校  
小泉 龍義さん  
(6年)



二州小では、全校レクを年に数回行っています。計画委員が運営し、昼休みに全学年で楽しく遊んで交流を深めています。今年も他にも、七夕のイベントもしました。全校が願い事を書いて学校の入口付近に飾りました。



川上小学校  
秋葉 みのりさん  
(6年)



川上小学校には「にこにこ活動」という1年生から6年生までの縦わり班で一緒に活動する取り組みがあります。月に1度行い、6年生が中心となり遊びを考え、みんなで遊びます。全校児童の顔や名前がわかり、みんな仲良く過ごしています。



八街東小学校  
人見 希愛良さん  
(6年)



東小では、赤い羽根募金の活動を広げるために、チラシを作成したり、全校集会で募金の協力を呼びかけたりしました。保護者の方にも呼びかけ、3万円を超える募金が集まりました。今後も地域に貢献できる活動を続けていきたいです。



八街北小学校  
角田 結彩さん  
(6年)



計画委員会でランドロームに行き、赤い羽根募金を行いました。たくさん協力してくれた人がいてうれしかったです。私は学校でもボランティアアソジをしています。思いやりの気持ちをもってこれからも行動したいと思います。